

Betrügerischer Heizungs-Check: 90-Jährige in Beckingen ausgeraubt!



In einem schockierenden Vorfall, der am Samstag, den 6. Juli 2024, in Beckingen-Saarfels verschwand, standen zwei skrupellose Betrüger im Mittelpunkt eines dreisten Übergriffs auf eine 90-jährige Frau. Die Täter, die gegen 14:00 Uhr an der Tür der älteren Dame klingelten, gaben vor, ihre Heizung überprüfen zu müssen. Kaum in der Wohnung, lenkte einer der Männer die Seniorin ab, während die anderen beiden ungehindert nach Wertsachen suchten.

Der dreiste Einbruch führte zum Verlust von 120 Euro und einer EC-Karte. Doch damit nicht genug! Der Höhepunkt des Verbrechens ereignete sich nur eine Stunde später, als einer der Täter die gestohlene EC-Karte an einem Bankautomaten der Sparkasse Merzig in Rehlingen verwendete und 500 Euro abhob. Glücklicherweise konnte dabei diese Person gefilmt werden, was die Polizei jetzt dringend hofft, zu ihrem Vorteil nutzen zu

können.

Hilfe von der Bevölkerung erbeten

Die Polizei Saarland ruft die Bevölkerung auf, sich um Hinweise zu diesem abscheulichen Verbrechen zu melden. Wer die abgebildete Person auf den Lichtbildern erkennt oder weitere Informationen haben könnte, wird gebeten, sich unter der Nummer 0681/962-2133 an den Kriminaldauerdienst zu wenden. Jede noch so kleine Information könnte helfen, die Täter fassen zu können. Isoliert in ihrem eigenen Zuhause, erlebt die alte Dame nun die verstörenden Nachwirkungen dieser perfiden Machenschaften!

Statistische Auswertung

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: Baustellen, Unfälle

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: mein-berlin.net

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)